
Compte rendu de l’assemblée générale du GAHM 
 

Jeudi 23/01/2014 
 

Présents :  
GAHM : Daniel Lantz, Isabelle Kvartskhava, Vincent Devlamynck, Nicole Lantz, Augustin Allemand, 
Cindy Montornes, Christophe Marin, Fabien Lardier, Martin Knoessel, Laurent Parrain. 

 
Excusés : Pascale Claude et Stéphane Brun 

 
Représentants de la municipalité d’Audincourt et de l’O.M.S. :  
Daniele Neri représentante de l’O.M.S. 
Christine Metin Adjointe aux sports et Présidente de l’O.M.S. 
Michelle Batenko Responsable du service des sports de la ville 
 
- Rapport d’activité établi par le secrétaire. V.Devlamynck 

 
Peu d’activités extérieures cette année. Malgré tout, dans le cadre du passage de son diplôme 
d’initiateur escalade, S.Brun a réalisé et encadré quelques sorties en falaise. Pont de Roide, la Justice 
à Belfort et Baume les Dames, Saou. Merci à lui. Nous avons pour la saison assuré 37 séances 
consacrées à l’école d’escalade ainsi qu’une centaine de séances pour les adultes.  
Nos participations au challenge de l’OMS se sont limitées à la marche populaire, au bowling et au tir à 
la carabine. Nous avons participé à la « Faites du sport » et au défilé du 18 novembre. Faute de 
participants, nous n’avons pas pu aligner une équipe pour le tournoi de Volley comptant pour 2014. 
Gageons que pour cette nouvelle saison nous puissions renouer avec un programme d’activités plus 
conséquent. Les adhérents présents à cette assemblée me laissent augurer quelques espoirs à ce 
sujet. Il y a des motivés, bravo ! 
 
 - Rapport financier par la trésorière. I.Kvartskhava 
 
Saison 2012/2013 
 
Cotisation   - 2970.4    + 2355 
Subvention ville       + 1140 
Administration  -655.83 
   Téléphone………….290.08 
   Assurance local…..240.47 
   Réception…………….77.20 
   Fournitures…………..48.08 
Divers    -410.60   +390.60 
   Téléthon …………………….20 
   Achat pour Téléthon ….390.60     Remboursement achat Téléthon 
Activités   -363 
   Chalenge OMS …………54 
   Aide au stage …………289 
   Compétition …………….20 
Matériel   -480.70    +220 
   Achat de prises      Aide à l’achat du CNDS   110.00 
        Aide à l’amortissement   110.00 
                                             ------------------   ------------------- 
    -4880.53    +4105.60 
      Bilan : -774.93 
 

 



- Approbation des divers rapports. 
Rapport Moral   Validé par les membres présents 
Rapport d’activités   Validé par les membres présents 
Rapport financier   Validé par les membres présents 
 

Renouvellement des membres du conseil d’administration. 
Le Corum étant atteint, les élections aux CA sont ouvertes 
Pour rappel : Sont démissionnés statutairement :  Stéphane BRUN 

      Pascale CLAUDE-PIGUEL 
      Vincent DEVLAMYNCK 
 

L’appel a candidature parmi les présents n’a pas permis de faire entrer au comité de nouveaux 
candidats,  pas par manque de volonté mais plus par rapport au règlement intérieur du club, qui 
stipule qu’un adhérent doit avoir a minima 1 an d’ancienneté. Nous espérons de nouvelles têtes en 
2015. 
Stéphane ne se représente pas puisque pour des raisons professionnelles, il quittera notre région. 
Pascale bien qu’absente a exprimé le souhait de reconduire sa participation. 
Quant à moi, je renouvelle ma participation au conseil. 
 
A l’issue du vote, Pascale Claude et Vincent Devlamynck sont donc reconduits pour 2 ans au sein du 
comité. 
Le comité pour cette année ce composera de 4 membres sur 5, une place sera vacante pour l’année 
prochaine en plus des démissionnaires D.Lantz et I.Kvartskhava. 
 
-Désignation des vérificateurs aux comptes. 
 
Se sont portés volontaires pour le nouvel exercice : Cindy Montornes et Laurent Parrain   
 
Prise en charge/contrôle des EPI (équipement de protection individuel, baudriers, cordes) 
 
Vincent Devlamynck et Laurent Parrain. 
Une session de contrôle sera organisée prochainement au mur, la participation de tous au titre de la 
formation interne ainsi que de la vie du club sont bien évidement conseillées. 
 
Conclusion  
A l’issue des débats, nos invités en la personne des représentants d’Audincourt, nous ont encouragés 
à poursuivre nos activités et à renouer avec la montagne, sans oublier nos devoirs au sein de l’OMS. 
Ils ont évoqué la cohabitation quelques fois difficile lors des séances commune escalade/trampoline 
ou un terrain d’entente devra voir le jour, ainsi que l’accueil sur le mur de nos amis de BPA, nous 
espérons pour eux qu’un mur verra le jour si non pourquoi pas a terme une fusion des 2 clubs, ce qui 
apporterait à tous un club plus fort et des compétences accrues ( ce qui nous fait défaut à ce jour  ). 
 
Toute assemblée au GAHM ne peut pas finir sans un moment de convivialité autour du verre de 
l’amitié et du repas magnifiquement orchestré par Isabelle notre trésorière en chef. 
Quelques photos  furent prises  en cette occasion, les photographes présents nous ferons partager 
prochainement leurs clichés. 
 
Les membres du comité remercient les adhérents du club présents ou non ainsi que les représentants 
de la municipalité. 

Nous vous souhaitons une très belle saison 2014  
Riche en sorties escalade, montagne, et formation 
 
   Le secrétaire 

 


